

Der Fernsehsender JETRO TV Media programm „The World is now“ interviewed CemeCon K.K. in seinem neuen Beschichtungszentrum in Nagoya.

YouTube erlauben

Sie müssen das Einbetten von YouTube-Videos zulassen, um dieses Video ansehen zu können.

Durch Ihre Zustimmung erklären Sie sich mit der [Datenschutzerklärung](#) einverstanden.
Es wird ein entsprechendes Cookie gesetzt.

Die JETRO TV-Mediensendung "The World is Now" hat CemeCon K.K. im neu gebauten Beschichtungszentrum in Nagoya interviewt. Alle CemeCon-Mitglieder waren sehr aufgeregt und stolz, die großen Erfolge seit der Firmengründung im Jahr 2016 zu zeigen. Mit der Eröffnung des Beschichtungszentrums im Jahr 2020 hat CemeCon einen weiteren Meilenstein in seiner strategischen Investition in Japan erreicht. JETRO, ist eine japanische Regierungsorganisation, die Investitionen ausländischer Unternehmen in Japan unterstützt. CemeCon K.K. ist eines der sehr erfolgreichen Projekte.